

# *Condenan movimientos en Colombia intento de agresión contra Venezuela*

---



Bogotá, 18 feb (RHC) Organizaciones políticas y sociales de Colombia expresaron su rechazo a la guerra en todas sus manifestaciones y condenaron cualquier intento de agresión militar contra Venezuela.

La condena a las políticas injerencistas e intervencionistas contra el gobierno constitucional de Venezuela fue rubricada por los movimientos Congreso de los Pueblos, Colombia Humana y Coalición de Organizaciones Sociales de Colombia, entre otros.

También por los partidos Comunista, Unión Patriótica y Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, este último surgido tras la firma del Acuerdo de Paz y formado por los excombatientes de las antiguas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

A través de una declaración pública, los firmantes se pronunciaron, además, por el restablecimiento del diálogo con la guerrilla Ejército de Liberación Nacional bajo la condición de una tregua bilateral.

Asimismo, llamaron a la comunidad internacional a revisar la grave situación que se vive en Colombia por el continuo y sistemático asesinato de líderes sociales y defensores de derechos humanos.

El vicepresidente de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, aseguró que las pérdidas directas a la economía de la nación por las sanciones financieras de Estados Unidos se calculan en 38 000 millones de dólares.

En entrevista con la prensa, el también ministro precisó que la cifra corresponde sólo a las afectaciones en la producción de bienes y servicios, así como en la actividad de hidrocarburos.

De ese total, subrayó Menéndez que 23 000 millones de dólares responden al impacto en el Producto Interno Bruto, mientras que el restante se relaciona con el bloqueo contra la empresa Citgo, filial de la estatal Petróleos de Venezuela en territorio estadounidense, embargada a finales de enero.

Según el vicepresidente, resulta cínico que sectores de la oposición, amparada por gobiernos extranjeros, promuevan la entrada de una supuesta ayuda humanitaria cuando lo que hacen es agredir a un país soberano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183809-condenan-movimientos-en-colombia-intento-de-agresion-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**